



**NÚCLEO
PICHINCHA**

APOYANDO A LA CULTURA EN TERRITORIO

El Directorio del Núcleo de Pichincha de la Casa de la Cultura Ecuatoriana "Benjamín Carrión" en sesión ordinaria del 19 de septiembre del 2018, tras la revisión y el análisis de los parámetros técnico - culturales estipulados en la Ley Orgánica de Cultura en su artículo 164 literal f), resolvió: crear la

Extensión Quitumbe

En respuesta a las necesidades locales, lo que posibilitará que el Núcleo de Pichincha llegue con programas y proyectos vinculados a la capacitación, exposición y circulación de bienes artísticos y culturales.
Para constancia de lo actuado firman.

Luis García Cañas
Director
Núcleo de Pichincha CCE

Lisette Aguirre
Secretaria
Núcleo de Pichincha CCE

